
●御参加いただき、ありがとうございました！

●開催テーマ

令和５年度 さいたま市タウンミーティング
<開催概要>

地球温暖化対策について考えよう
～みんなでアクション ともに未来へ～

令和５年７月29日（土）
９:30～11:00
武蔵浦和コミュニティセンター
８階 第７・８・９集会室
1７名（傍聴者０名）
市長
環境局環境共生部脱炭素社会推進課
市長公室秘書広報部広聴課

開催日時：

会 場：

参 加 者：
市出席者：

事 務 局：

○さいたま市の地球温暖化対策について
○今後重点的に取り組んでほしい分野について
○身近に始める地球温暖化対策について

●参加者からの御意見 これら以外にも多くの御意見をいただきました。

●テーマの説明・意見交換のねらい

令和６年２月

南区

当日は皆様からたくさんの御意見をいただきまして、ありがとうございました。

地球温暖化の問題は、行政だけがやっても効果が上がるようなものではありません。

皆で協力をし合って、そして皆が責任を持って少しでも前に進めていく、そういっ

た意識が重要だと思います。

本市は令和５年９月にデコ活宣言を行いました。脱炭素につながる取組について

積極的に発信するとともに市民・事業者の皆様と連携してまいります。2050年の

二酸化炭素排出実質ゼロを目指し、取組を推進しましょう！

・自転車利用を促進するとよい

・コンポストで作った肥料を引き取ってもらえる

仕組みがあるとよい

・「生ごみ３キリ運動」を広めるとよい

・歩くことでマイレージがたまる取組を、環境活動

と組み合わせるとよい

・高校生・大学生に対して環境教育をした方がよい

・さいたま市の取組状況について繰り返し広報

してほしい

・皆が使いやすいフードバンクの仕組みをつくる

とよい

・健康のため、暑い時に休める場所を作って欲しい

さいたま市では、2050年
二酸化炭素排出実質ゼロ、い
わゆる「ゼロカーボンシ
ティ」を目指すことを表明し、
その実現に向け、様々な施策
を行っています。

タウンミーティングでは、
「地球温暖化対策について考
えよう みんなでアクション
ともに未来へ」をキャッチフ
レーズに、みなさんから御意
見をいただきました。


